

# RILIS NASIONAL

## Polres Kediri Kota Berikan Bantuan Warga Korban Kebakaran

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.RILISNASIONAL.COM](https://KOTAKEDIRI.RILISNASIONAL.COM)

Jan 11, 2023 - 10:50



KOTA KEDIRI - Kebakaran yang melanda rumah warga di Jalan Inspeksi Brantas, Kelurahan/ Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri, Jawa Timur, pada Senin malam 9 Januari 2022, memantik empati Kapolres Kediri Kota, Polda Jatim.

Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason, S.H. mendatangi korban untuk memberikan bantuan sosial sembako, Selasa siang (10/01/2023).



"Kedatangan kami selain ingin menanyakan kepada korban terkait barang apa saja yang di dalam rumah saat musibah kebakaran itu terjadi, kami juga berkesempatan menyerahkan bantuan sembako kepada korban," kata Kompol Mukhlason, Selasa (10/01).

Kepada Kompol Mukhlason, korban yang merupakan seorang perempuan paruh baya berusia 70 tahun itu mengaku bahwa surat berharga berupa Sertifikat rumahnya sudah terselamatkan saat insiden kebakaran terjadi.

Beruntung, uang sebesar Rp 7 juta yang dibungkus kantong plastik dan disimpan di kasur ditemukan masih dalam keadaan utuh dalam kantong plastik.

" Kasurnya turut terbakar beserta barang – barang lainnya, namun uang Rp 7 juta yang disimpan korban di kasur itu beruntung terselamatkan," ucap Kompol Mukhlason.

Saat mencari keberadaan uangnya itu, korban melihat puing – puing rumahnya yang terbakar dengan mata berkaca – kaca.

Ia tak menyangka akan mengalami musibah kebakaran yang juga turut menghanguskan Ijazah Sekolah anak – anaknya.

Korban terlihat berulang kali mengucapkan syukur kepada Tuhan karena uangnya terselamatkan, karna uang sebesar itu baginya sangat besar nilainya dan sangat berarti.

Di saat yang sama, korban juga berterima kasih kepada Kapolsek Mojoroto karena telah diberi bantuan sosial berupa sembako.

” Bantuan ini murni bentuk empati kami kepada korban karena musibah kebakaran yang menimpanya,” ungkap Kopol Mukhlason.

Kapolsek Mojoroto berharap, bantuan tidak seberapa yang ia serahkan ini, dapat kiranya sedikit membantu meringankan keluarga korban, khususnya pasca musibah kebakaran.

Diberitakan sebelumnya, telah terjadi insiden kebakaran di rumah warga yang berlokasi di Desa/ Kecamatan Mojoroto, Jalan Inspeksi Brantas, RT 27/ RW 09 , Kota Kediri Jawa Timur pada Senin malam (09/01/2023). Kebakaran terjadi diduga karena konsleting arus listrik. (\*)